



RINGKASAN

SALSABILA FIRDAUSIAH MUCHTAR. 2021. Proses Produksi Video Dokumentasi Pimpinan di Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor. *The Production Process of Leadership Documentation Videos in The Regional Secretariat of Bogor Regency*. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh GURUH RAMDANI.

Komunikasi adalah upaya untuk menyampaikan sebuah pesan. Salah satu bentuk penyimpanan pesan adalah berupa video. Video biasa digunakan oleh perusahaan atau instansi untuk mendokumentasikan hal penting. Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor adalah salah satu instansi yang memanfaatkan video sebagai bahan dokumentasi pimpinan. Video tersebut diproduksi oleh Sub Bagian Dokumentasi Pimpinan. Proses produksi video dokumentasi pimpinan ini melewati proses yang tidak sederhana.

Tujuan dari laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan proses produksi video dokumentasi pimpinan di Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor dan menjelaskan hambatan yang ditemui dalam proses produksi video dokumentasi pimpinan di Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor.

Laporan akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh pada saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor yang terletak di Jalan Tegar Beriman No. 35, Tengah, Cibinong, Bogor, Jawa Barat 16914. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama dua bulan. Perhitung mulai tanggal 8 Maret 2021 hingga 7 Mei 2021 dengan jam kerja yang dimulai pada pukul 08:00 hingga pukul 16:00 WIB. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan partisipasif aktif, observasi, wawancara, dan studi pusaka.

Proses produksi video dokumentasi pimpinan meliputi tiga tahap produksi sebelum akhirnya sampai ke tangan pimpinan. Tahapan tersebut adalah tahap pra produksi, produksi, dan tahap pasca produksi. Tahap pra produksi adalah tahap perencanaan dan koordinasi. Koordinasi dilakukan antara Kasubbag Prokopim dengan para staf yang akan bertugas, dilakukan juga persiapan eksternal dan internal oleh videografer. Produksi adalah tahap saat menangkap semua elemen yang akan berada dalam video. Videografer Subbag Dokpim tentunya perlu menguasai teknik-teknik pengambilan video seperti pergerakan kamera (moving camera) dan ukuran gambar (frame size). Pasca produksi adalah tahap menggabungkan semua elemen menjadi video akhir. Video yang telah diedit akan disimpan ke dalam *drive* penyimpanan khusus video dokumentasi pimpinan.

Selama proses produksi, tentu tidak lepas dari yang namanya hambatan. Mulai dari tahap pra produksi, produksi, sampai tahap pasca produksi, banyak hambatan yang terjadi sehingga menghambat proses produksi. Menanggapi hambatan tersebut, Subbag Dokpim mencari solusi bersama untuk mengatasi atau menghindari hal-hal tersebut.

Kata-kata kunci: dokumentasi, proses produksi, video

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memungut dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.